

Problème de drainage:

Il faut reprendre les travaux au terrain de soccer du Domaine Laurentien

Le nouveau terrain de soccer construit en vitesse l'automne dernier ne pourra être utilisé avant la mi-juillet, de graves problèmes de drainage le rendent à toutes fins pratiques inutilisable.

C'est ce qui ressort d'une étude qui a été menée par le service des travaux publics de la ville de Prévost, par la firme d'ingénieurs responsable de la surveillance du projet et par l'entrepreneur qui a finalement admis, la semaine dernière, la gravité des problèmes.

Selon M. Réal Martin, directeur-général de la ville de Prévost, les problèmes de drainage proviennent du fait qu'on a pas utilisé les bons matériaux l'automne dernier pour enfouir les tuyaux perforés servant à drainer la surface de jeu.

En utilisant les matériaux trop argileux trop présents sur place, l'entrepreneur a fait en sorte que les drains se sont obstrués et qu'ils ne peuvent plus faire le travail.

Des caméras spéciales, introduites dans les drains ont d'ailleurs démontré que le système ne fonctionnait déjà plus au printemps.

Faute d'égouttement adéquat une bonne partie du gazon qui avait été installé à la hâte avant le 4 novembre dernier a été détruit.

Selon le maire Claude Charbonneau, il est impensable de commencer à utiliser le terrain avant qu'il ne soit rendu conforme aux devis et fonctionnel à 100 %. «Si nous devons payer pour un terrain de soccer de 300 000 \$, nous allons en avoir pour notre argent... Nous n'accepterons pas de demies mesures... » a dit M. Charbonneau.

Plus de 258 000 \$ ont déjà été versés à l'entrepreneur chargé de réaliser le projet. La ville a décidé de retenir les 47 000 \$ restant tant que le terrain ne sera pas conforme au devis.

Jeunes joueurs

Les jeunes joueurs de soccer devront patienter pour utiliser leur terrain chèrement payé par leurs parents.

Selon l'entrepreneur, les travaux correctifs ne pourront être complétés avant le 18 juillet. L'entrepreneur doit en effet retirer tout le gazon, installer de nouveaux drains, rehausser le niveau du terrain et ajouter du sable en surface pour assurer un drainage adéquat et ensuite réinstaller le gazon encore récupérable.

Les matériaux excavés seront utilisés pour remblayer le fossé près de l'école du Champ-fleuri et aménager le débarcadère pour autobus scolaire. On en profitera pour ajouter de nouveaux drains aux extrémités du terrain.

En attendant que les joueurs de soccer puissent utiliser le terrain, la ville a proposé des solutions alternatives. Ou bien les joueurs prévostois joueraient toutes leurs parties à l'extérieur de la municipalité et les parents se voyaient offerts un dédommagement pour les transports supplémentaires ou bien les parties se jouaient sur le terrain de Bellefeuille durant les travaux, ou bien on aménagera l'autre terrain de soccer situé dans le secteur Shawbridge.

Le conseil a privilégié cette dernière solution et investira 10 000 \$ pour niveler l'ancien terrain et le rendre conforme. L'opération devrait prendre environ deux semaines.

Prévost se retrouvera donc avec deux terrains de soccer, un à 300 000 \$ et un autre tout aussi fonctionnel pour un supplément de 10 000\$



De graves problèmes de drainage rendent le terrain de soccer du Domaine Laurentien inutilisable. Il faudra entreprendre de nouveaux travaux pour rendre l'endroit conforme au devis.



Formation d'un comité provisoire de loisirs et de sports

Monsieur Gilles Bourgoïn (436-6764) a été nommé président du Comité provisoire ayant le mandat de la Ville de Prévost de voir à constituer une relève dans les secteurs des Domaines Tourmalin, Clos Prévostois et Place Bon Air pour réorganiser les loisirs et les sports.

Madame Hélène Cholette (569-9505) a été nommée secrétaire du comité provisoire.

Tous les résidents de ces secteurs qui souhaitent participer à la réorganisation des loisirs et des sports entre en communication avec le président ou la secrétaire du comité provisoire.

Succès sans précédent de la campagne d'inscriptions au camp de jour du service des loisirs municipaux

La campagne d'inscription au camp de jour organisé par le service des loisirs de la Ville de Prévost a remporté un succès sans précédent puisqu'on dénombre environ 200 inscriptions.

M. Christian Schryburt a aussi indiqué que le tennis remportera un vif succès en raison de l'organisation de tournois et de compétitions inter-municipales.